



# Sortie jour de l'an

Comme l'année passée, Bernard et Christine proposaient une sortie le 1<sup>er</sup> janvier.

7 personnes ont répondu favorablement.

Christian GIRARDOT d'HADOL, reprenant la même formule pour son club, Bernard lui proposa de se retrouver au lieu-dit des Trois Fours, pour marcher ensemble en direction du sommet du HOHNECK, point culminant emblématique du département des Vosges.

Christian ayant déjà fait brillamment le compte rendu de la sortie, il m'autorise à le diffuser.

Au retour, les randonneurs de l'Astragale se sont retrouvés chez Bernard et Christine



Vin chaud et jeux ont égayé la fin d'après-midi avant de partager un repas type auberge espagnole.



Nul doute que cette journée, empreinte de convivialité, aura marqué ce début 2026.

En ce jour de l'An,  
seul 3 Copains Baladeurs ont le courage  
d'affronter la montagne !!

Les autres ont eu tord !!  
Grand soleil, du vent ... bon c'est l'hiver !!



C'est pas beau !!

L'Alsace sous la brume,  
la Forêt noire au fond.



« Nous, on voit ça tous les jours ... »



« Par contre , question boisson, c'est pas du chaud ! »



Marchons !  
Ça réchauffe !

On ne devrait pas tarder à retrouver nos amis de l'Astragale ...

Au détour d'un arbre ... quelle surprise !!



« Coucou, les amis !! »



« Casimir et sa bande ! , non, j'rigole !

Bernard et l'Astragale !! »



« De quel côté se situe ...  
l'île aux enfants ?? »

1



« C'est pas tout près d'ici, laisse tomber ! »



« On dirait bien qu'ils ont froid ... »



le Mont Blanc !



Les pistes de skis de La Bresse, sous les canons à neige ...



Encore un effort, pourtant le vent nous pousse !  
Et nous serons au sommet !



« Il n'y a que les humains, pour être là,  
nous on est à l'abri au fond  
de la vallée sous les arbres ! »

Les humains et ...



Et après avoir trouvé un petit coin sans vent ...



Tous nos vœux à Bernard et Christine !!



Nous ne souhaitons que le meilleur  
pour les Copains Baladeurs  
et  
l'Astragale !!

Et que Mère Nature  
nous offre une météo propice  
à toutes nos activités !!

Mais ne nous attardons quand même pas de trop,  
le vent refait surface !



Ça canonne dur !!



« Quel gâchis, ils annoncent de la neige naturelle !! »

Après le col des Feignes, nous empruntons le chemin qui nous mènera au Collet, petites frayeurs ...

Quelques portions de glaces  
rendent la progression un peu plus  
difficile.

Vive les crampons !!





« Mais, puisque je te dis que ça tient !!  
va y donc !! »



Nous retrouvons les voitures aux 3 Fours.

Belle rando hivernale !  
Merci à Bernard et Christine !!

Nous laissons l'Astragale clôturer cette belle journée  
chez Christine et Bernard.  
Ils vont pouvoir déguster une spécialité de Bernard ...

Et après quelques frayeurs, tout le monde s'en sort !

Nickel !



Quand aux 3 courageux Copains Baladeurs,  
ils vont se retrouver à Eloyes avec quelques autres randonneurs  
un peu moins courageux ...



**MERCI À BERNARD ET CHRISTINE QUI ONT ORGANISÉ LA JOURNÉE**

**MERCI À BERNARD ET CHRISTIAN POUR LE REPORTAGE PHOTO**